

# AGRADECIMIENTO ESPECIAL PARA MAR DEL PLATA

Sr. Presidente de A.M.E.B.P.B.A

Por esta carta le hago llegar a Ud., a la Comisión Directiva, y al personal, todo mi reconocimiento por la función que cumplen.

En mi caso, a partir de mi jubilación requerí los servicios de salud, y actualmente se acrecentó la necesidad de atención médica, con una excelente prestación de todos.

Quiero hacer una mención especial al personal de la delegación Mar del Plata a quienes recurro permanentemente.

A la vez que lo saludo muy atentamente, lo insto a continuar en la línea actual, ya que La Mutual es de las pocas que al jubilarnos nos siguen asistiendo en salud.

Un agradecido saludo.

**Rodolfo M. Arenillas**

Af. N° 10.304



**LAMUTUAL**

Asociación Mutualista de Empleados  
del Banco de la Provincia de Buenos Aires